

Aspiraciones colmadas

Christian es un joven colombiano que ha pasado de ser protestante a ingresar en el Seminario Conciliar de Madrid. Tiene 29 años. Aunque nació en Londres por el trabajo de sus padres, ha pasado su vida a caballo entre Colombia y Madrid.

30/08/2019

COPE La historia de Christian: de ser protestante a seminarista católico en Madrid

La madre de Christian, que nació en una familia católica, se pasó al protestantismo cuando su madre se quedó viuda. Y aunque el padre estaba bautizado, era bastante neutral en temas de fe y fue la madre la que influyó en la formación cristiana del pequeño.

A los 17 años, Christian sintió la llamada del Señor a seguirle más de cerca, pero las iglesias protestantes a las que acudía con su madre no colmaban sus aspiraciones.

Llegó el tiempo de la universidad, y Christian se fue matriculando y asistiendo a los primeros cursos de Historia, de Música y de Filosofía, sin llegar a terminar ninguna de ellas. No encontraba coherencia entre la carrera y la vida. Buscaba un sentido de la totalidad que no encontraba ni en estas carreras ni en tampoco en la Iglesia protestante.

Descubrimiento de la Iglesia Católica

Un día, curioseando sobre Antropología, cayó en sus manos un libro de Ricardo Yepes Stork, en el que vio, por primera vez, esa coherencia que él anhelaba. Además, le alegró que se tratará de un autor católico, porque en su interior estaba despertando una creciente simpatía por la Iglesia Católica.

Poco a poco, y con la ayuda de Internet, el joven Christian fue descubriendo la Universidad de Navarra y el Opus Dei. También conoció al Papa Benedicto XVI y su discurso en la Universidad de Ratisbona sobre la universidad y la Teología. Así fue como se convenció de que la Iglesia Católica es la depositaria de la Verdad y que sólo en ella iba a poder encontrarla.

El paso final

Finalmente, Christian decidió dar el paso. Fue admitido en la Iglesia, se confesó, asistía con frecuencia a misa y recibió el sacramento de la Confirmación. Comenzó estudios de Teología en Madrid y, tras participar en diversos encuentros de formación y retiros, y consultar con su director espiritual, decidió dar el salto y entregarse al Señor. En unos días, comenzará su etapa en el Seminario Diocesano de Madrid.

Mientras, su familia, influida por Christian, ha comenzado a abrazar la fe católica. Sus padres recibirán en breve el sacramento del matrimonio, y su hermana pequeña ha comenzado la catequesis para poder recibir los sacramentos de iniciación.

Su historia, reflejada en el portal Jóvenes Católicos, demuestra que, si uno busca desinteresadamente y con generosidad, siempre acaba llegando al Señor.

Natxo de Gamón

COPE

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/protestante-
incorporacion-iglesia-catolica-
seminarista/](https://opusdei.org/es-es/article/protestante-incorporacion-iglesia-catolica-seminarista/) (21/01/2026)